

## **RETIRAN EL PASAPORTE A GARCIA TREVIJANO**

MADRID, 21.— Esta mañana en el aeropuerto de Barajas le ha sido retirado el pasaporte al abogado madrileño don Antonio García-Trevijano a su vuelta de París.

El Sr. García-Trevijano llegó a las 12 al aeropuerto de Barajas, en vuelo regular de Air France.

Según ha manifestado a la agencia Logos, la policía le retiró el pasaporte, requiriéndole el documento con toda corrección.

Sobre los motivos de tal medida ha declarado el letrado que probablemente sea debido a que las autoridades creen que asistió a las entrevistas de Estrasburgo. "No hay señal objetiva que demuestre esto", dijo.

Sobre la posibilidad de recurrir manifestó: "No voy a perder el tiempo en esto" — (Logos.)